

Antrain

# Qualité de l'eau et poissons migrateurs vont de pair

Le moulin du Couesnon est l'un des sites français choisi pour relayer la Journée mondiale des poissons migrateurs qui a lieu samedi. Exposition, vidéo ou visites sont proposées aux visiteurs.



Olivier Morazé, président de la Gaule antrainaise.

La Journée mondiale des poissons migrateurs se déroulera samedi 21 mai, dans plus de trente pays. L'AAPPMA Gaule antrainaise (Association agréée de pêche et de protection des milieux aquatiques) a été sélectionnée par la World fish migration foundation pour être un des porte-voix français.

Le but étant de mobiliser l'opinion sur la préservation des rivières et la protection des poissons migrateurs, tels que les saumons, les lamproies ou l'alose (une famille de poissons dont font partie le hareng et la sardine).

« Plusieurs sites dans le monde, dont 20 en France, proposent à toutes les personnes sensibles à l'environnement, de se rassembler samedi, sur chaque site partenaire, explique Olivier Morazé, président de la Gaule antrainaise. Cette manifestation sera relayée de 9 h à 18 h, à Antrain, au moulin du Couesnon. »

En collaboration avec Céline Ronfort, du syndicat mixte Couesnon aval, le président invite le public à découvrir la richesse du patrimoine halieutique du Couesnon et de ses



Le moulin du Couesnon accueillera la Journée des poissons migrateurs. Le but : sensibiliser le public à la qualité de l'eau des rivières et à la raréfaction des espèces.

affluents principaux, la Loysance et le Tronçon, et de se pencher sur les actions de sensibilisation et de reconquête des poissons migrateurs comme le saumon.

« La prise de conscience de la nécessaire protection de nos rivières et de la qualité de l'eau, élément essentiel à la vie, doit se faire dès le plus jeune âge », assure le président de l'association.

Au programme : vidéos de zone de frayères et de reproduction de saumon, réalisées à l'occasion des jour-

nées automnales de restauration de rivières organisées par la Gaule antrainaise en 2015.

Mais aussi focus sur le rôle des aménagements d'ouvrages pour restaurer la continuité écologique menée par le syndicat mixte Couesnon aval (avec l'exemple du moulin de Guémain sur le Couesnon) et la Fédération de pêche 35 (visite gratuite de l'aménagement du moulin de l'Angle, à Antrain).

Information sur une opération scientifique en cours en association

avec l'Inra (Institut national de la recherche agronomique), sur les populations de saumons Atlantique, en baie du Mont-Saint-Michel.

Exposition sur le thème des poissons migrateurs de l'association Bretagne grands migrateurs (accessible au jeune public).

Espace pique-nique en collaboration avec les agriculteurs et producteurs bio du bassin d'Antrain.

**Samedi 21 mai**, à partir de 9 h, sur le site du moulin du Couesnon.